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中華民國聖約翰科技大學校友會總會中華民國聖約翰科技大學校友會總會中華民國聖約翰科技大學校友會總會中華民國聖約翰科技大學校友會總會 

第四屆第第四屆第第四屆第第四屆第四四四四次理監事會議次理監事會議次理監事會議次理監事會議記錄記錄記錄記錄 

時間：  2013 年 10 月 4 日(五)下午 18 時 30 分至 21 時 30 分。 

地點： 台北市中山區長春路 145 號 3 樓 證券投信暨顧問商業同業公會 

主席： 曾恩明        秘書長： 童志誠        紀錄：吳興祥 

出席人員：  

理事：曾恩明、林永芳、杜純琛、沈祖慰、葉永乾、張員榮、英宗宏、李坤鍾、

簡宏志、沈文賜、林志強、莊佑輔、謝煥周、柯佳仁、李越超、谷昭蓓、

吳昌達。 

請假：蔡銘哲、楊常弘、林祺洋、陳劍威、莊鴻偉、袁偉德、石昱鴻。 

 

監事：廖文彬、賴俊年、余純森、陳照文、林龍盛。 

請假：張譽興、楊慶煜、李再成、陳家宏、黃國男。 

  

列席： 

母校師長：王健行副校長、劉伯祥研發長、數位藝文中心林慧真主任 

童志誠秘書長、邱無難、張光毅、余成里、施文華、李宣、吳興祥、 

母校熱舞社代表:張良因。 

                        

會議內容： 

一、理監事報到。 

二、主席宣布開會:  唱校歌、恭讀校訓。 

三、通過上次會議記錄。 

四、會務報告： 

（一）秘書處報告(秘書長：童志誠) : 

財務報告 

� 非常感謝各位當選的理監事的責任捐款，目前校友總會帳目結餘 NT：

639,970。也期待各位理監事行有餘力，可針對年會活動或其他活動

負責單位進行捐款，以利活動圓滿舉行。 

（二）各委員會報告(由召集人代表報告)。 

1. 母校互動委員會（賴俊年常務監事報告） 
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2. 傳承委員會 

� 原先 8 月 17 日的活動，因人數不足而取消，但當初承諾一年會舉

辦三次的聯誼聚會，所以會在接下來的時間擇期舉辦。緊接著的活

動就是 10 月 26 日上午 10 時馬慧純前監事的追思會。 
� 傳承委員會這邊給自己一個目標，期盼在擔任此委員會的任期內完

成從 56 屆至 99 屆各屆學生領袖的串聯。 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

3. 網路委員會報告(林永芳副會長) 

� 網路委員會按既定的行程，每兩個月會發出校友電子報給聯絡得到

的校友。但目前校友會的訊息比學校的訊息少很多，所以電子報的

內容學校的訊息會比校友會的訊息多一點。 
� 目前也有校友轉寄校友電子報給其他同學，特別在此說明寄出的格

式需要以ＨＴＭＬ的方式才能收到完整的電子報資訊。 
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4. 傑出校友委員會（李坤鍾常務理事） 

� 這次會利用年會這個契機把傑出校友再連絡起來，目前已請李宣

通知，在 12 月 14 號前會逐漸增強聯絡的力度。 
� 年會籌備會報告 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

  

� 主席提醒： 
（１）每次年會都依法舉行的會員大會，這是校友會的最高權

力機構，重要議案必需經會員大會通過才有效。並且需
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接受主管機關監督。 
（２）希望各位理監事能發動自己所就讀的那屆或那班也藉

由年會的機會一方面參與年會，另一方面在年會後也有

班聚增加校友出席意願，並提高附加價值。 

5. 募款委員會報告(杜純琛副會長) 
� 建議在農曆年前舉辦傑出校友的聚會，在 10 月底或 11 月初都可以，

在傑出校友的聚會中也有許多募款的機會。 

6. 聯絡委員會(葉永乾常務理事) 
� 目前以校友會的名義在上海聖約翰大學第 10 屆世界校友年會中參

與部分工作，本人的態度是要做就要做到最好，讓母校暨董事會看

見我們校友的工作態度。 

7. 上海聖約翰委員會（沈祖慰常務理事）： 
� 今年上海聖約翰大學第 10 屆世界校友年會是在 10 月 31 日至 11 月

1 日舉行，期待我們理監事們也能積極參與其中。 
� 本次活動最主要呈現的是約史中心，希望透過約史中心及新埔的校

史來打動老學長們的心。在 10 月 20 日學校有一個預展希望各位理

監事們能夠去參與。 

8. 董事委員會（廖文彬常務監事）： 
� 學校就像公司經營一樣，特別是招生成績一旦掉下去，就很難再升

上來。校友會應該對於學校的經營每下愈況，向學校及董事會表達

強烈的關切，並且更加積極的透過校友董事改善學校的經營。 

� 目前上海聖約翰全球同學會召開在即，我們盡力支持與配合，在會

後應該視董事會及學校實際發展狀況，表達校友會對學校經營問題

的關切。 

（三）熱舞社簡報：略。 

 

五、提案討論: 

  提案一：追贈馬慧純監事服務類傑出校友案。 

 說明： 

� 馬慧純監事在校期間即熱心公益，畢業之後繼續擔任慈幼社的老師，並

與校友們共同籌組了社會性的社團，號召慈幼社畢業的同學持續從事社

會公益的工作，是校友們的驕傲與學習的楷模。非常不幸的在我們邀請

馬監事參與校友會後不久，即遽然過世，是大家共同的損失。 

� 提議由理監事做成決議，建請學校追贈傑出校友的頭銜，如通過的話於

10 月 26 日百日追思會中進行公開的宣佈。如學校不便的話，也可以校

友會的名義頒佈。 

  決議：通過。 
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  提案二：年會計畫及預算案。 

  說明：見上述年會籌備會報告。 

    決議：通過。請李坤鍾常務理事參考各方建議，做最好的安排。 

 

  提案三：協助母校招生工作案。 

  說明： 

� 母校招生成績逐年下滑，令人憂心忡忡，少子化對母校存亡的影響

已經迫在眉睫，校友會實在難以置身事外，雖然歷年來多方努力，

總有使不上力的感覺。 

� 根據上次會議結論，此次會議邀請校長蒞會說明。 

� 上海校友會在曾鴻鍊會長領導下，積極參與並提案號召校友企業站

出來，承諾優先聘用母校畢業同學。希望一方面協助學弟妹就業，

一方面作為招生宣傳廣告的主題。 

報告部份：(原來母校安排由教務長報告，因為臨時有事，委由代表校長              

出席的王副校長代為報告) 

� 王副校長健行： 

� 學校過去六年來除了 100 年有提升 2%~3%外，其他都是下  

滑的，今年註冊的狀況是 79%。 

� 目前在學校宣傳上不再強調學校功能上的特色，而是採取感性   

的部分，以形象廣告來感動學生。 

� 希望能做校友企業站出來，搭配就業地圖，對學生有更強的吸 

引力。 

� 在拓展生員的部分，與大陸許多學校做姊妹校的締結，以一加 

 一或二加一的方式做搭配拓展生員。今年也召到了香港及馬來 

西亞的學生。 

� 希望做出有特色的部分，以電動車作為未來發展的目標 

� 劉研發長伯祥： 

� 希望能恢復過新埔住宿的規定，這樣就解決交通不便的問題。

若有工讀的需要，由校方提供工讀機會，減少學生在日間工

讀的狀況。 

� 學長們是否能提供實習機會，提供三年級學生能清楚業界人

才需求，學校方面輔導相關證照考取。 

決議： 

� 感謝上海校友會的提案(由林龍盛學長代表說明)，由於三年前校友

會已經發起類似活動，後因學校的配合情形與學生的素質與工作

態度，造成參與之校友企業的顧慮及負面影響，最後無疾而終。

為確保校友企業站出來活動的成功，決議由學校提出具體可行的
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方案(含配套的措施)，由校友會來配合推動(由母校互動委員會負

責)。 

� 委請英宗宏學長積極收集資料並設法召集相關人員，思考校友會

在協助母校招生方面具體可行的方案。 

  

  提案四： 參與第十屆上海聖約翰大學全球聯誼會案。 

  說明： 

� 上海聖約翰大學全球聯誼會每兩年舉辦一次，歷經上屆在北京舉行

時的魯平事件(否定原來在台北舉行的決議，直接越權宣布不再舉辦

此活動)，經過大家共同的努力，其他各地同學會一致支持按原計畫

今年在母校舉行。 

� 上次會議因為學校問題，有意見要求本次會議重新考慮是否配合參

加的問題，以引起學校及董事會重視學校經營危機問題。 

� 因為老學長們都已年邁，出行非常不便，此次第十屆上海聖約翰大

學全球聯誼會很可能是最後一次，請各位理監事盡可能出席參加。 

      決議：通過。 

� 主席即席促請大家積極參加，並請沈祖慰學長立即現場登記報名。 

  

六、臨時動議    無。 

 

七、主席結論： 

      再次感謝大家的熱心參與，特別歡迎許多大陸校友返台參會。大專院校的 

經營環境日益惡劣，母校經營面臨極大挑戰，雖然大家憂心如焚，但在各種複雜 

的因素影響下，考驗我們的耐心與智慧。上海校友會的提議非常好，在學校主動 

提案後，我們會積極研究如何配合。希望大家共同參與上海聖約翰大學的全球聯 

誼會，並扮演好地主的角色，更強化傳承的概念。 

下一次的會議會預定在 2014 年元月十一日。 

 

八、合影留念 

九、散會 


